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第117回役員会議事要録 

 
日時：2020年1月29日(水)10：00～ 

会場：大学本館Ｅ-７０３会議室 

出席者：津田理事長、松尾副理事長、片山理事、柳井理事、龍理事、田上理事 

（オブザーバー）中野監事、福田監事、二宮副学長、中尾副学長 

 

議案 

１ 地域戦略研究所の再編について 

報告 

２ 役職者の採用試験の結果について 

３ 青島理工大学との大学間協定締結について 

４ AO・推薦入試の結果及び今後の入試予定について 

 

議案１ 地域戦略研究所の再編について 

＜質疑応答＞ 

[理事長] 

〇COC プラス事業の終了に伴い、大学間連携はどういう風になるのか。大学ではなく市が

中心となって継承するのか。 

[理事] 

〇COC プラス事業が終了しても、関門コンソーシアムなど市内10大学の連携は続いていく。 

[理事長] 

〇この再編は、北九州市等の流れに合わせているのか。 

[理事] 

〇市と流れは同じだと思う。北九州市も力を入れている SDGs の研究や企業支援を追加し

て、地元就職も就職支援室で引き続き行う。また、日韓・日中のアジア地域連携も強化

していきたいと考えている。 

 

報告１ 役職者の採用試験の結果について 

＜質疑応答＞ 

[理事] 

○採用者数など目標数値はあるのか。 

[事務局] 

○具体的な目標数値はないが、市派遣職員の市への引き上げ、内部のプロパー職員の昇任

の数から、必要人員を補うために外部から役職者採用を行い、プロパー化を進めている。 

[理事] 

 ○全員、市派遣職員はいなくなるのか。 

[理事] 

 ○総務課の庶務係や人事係などの北九州市とのやり取りが多い重要な部署は、市派遣職員

を置いてもらうよう要請している。 

 

報告２ 青島理工大学との大学間協定締結について 

＜質疑応答＞ なし 

 

報告３ AO・推薦入試の結果及び今後の入試予定について 

＜質疑応答＞ なし 

 

 


